

Das Kammerorchester „Unter den Linden“ zu Gast an der Ringelnatz-Schule

Am 30.06.2023 war das Kammerorchester „Unter den Linden“ an der Ringelnatz-Schule zu Gast. Zunächst verfolgten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 3 gespannt das musikalische Märchen von „Peter und der Wolf“ von Sergei Prokofjew. Danach waren die Schülerinnen und Schüler der Klassen 4 bis 6 an der Reihe.

Durch unsere Aula erschall der dunkle Klang des Horns, wenn der Wolf sich ankündigte. Pauken und Trompeten waren zu hören, als die Jäger aus dem Wald kamen.

Doch am schönsten war es, dem leichten, hohen und heiteren Klang der Geigen zu lauschen, wenn Peter im Garten sich die Zeit vertrieb. Eine heiter-beschwingte Stimmung erfasste die Zuhörerinnen und Zuhörer in der Aula, weil Peter ein fröhlicher und abenteuerlustiger Junge war.

So lernte die Schülerschaft der Ringelnatz-Schule an diesem Tag nicht nur die Geschichte von „Peter und der Wolf“ kennen, sondern auch gleich auf unterhaltsame Weise das Aussehen und den Klang der Instrumente eines Kammerorchesters kennen. Ein gelungener musikalischer Vormittag!

Vielen Dank an das Kammerorchester „Unter den Linden“!

